

VIVIR LA FE CON AUDACIA Y ORGULLO

Después de graduarse de la universidad, Sam sintió un vacío en su vida. ¡Echaba de menos su comunidad de fe! Entonces, se dispuso a encontrarlo de nuevo, en el mundo "real", y fue entonces cuando descubrió Theology on Tap. "Es un gran alivio y realmente alentador conectarme con mis compañeros que están viviendo su fe, como yo, en un momento de nuestras vidas en el que todavía estamos encontrando nuestro camino hacia Cristo", compartió Sam.

Justin Reyes, Director del Departamento de Catequesis y Evangelización, es un apasionado de los programas que atienden a los jóvenes adultos de hoy en día, como Theology on Tap. Esta serie de conferencias únicas sacia la sed tanto de crecimiento espiritual como de comunión con temas centrados en la fe en su centro. "Nuestro ministerio ayuda a la Iglesia a llegar a un cuerpo más joven de católicos que quieren vivir su fe con valentía y orgullo. Lo cual no es fácil en el mundo de hoy", dijo Justin.

La Diócesis de Joliet ha sido bendecida con muchos grupos vibrantes de jóvenes adultos. Brent, feligrés de la Parroquia Corpus Christi en Carol Stream, valora la generosidad de los donantes que mantienen estos programas fuertes y en crecimiento. Expresó su sincera gratitud: "Su apoyo significa mucho para todos los que queremos honrar nuestro profundo amor por la Iglesia Católica y mantener su vitalidad en el futuro".

La CAMC apoya todos los programas afiliados con los ministerios para los jóvenes adultos para unir a esta importante comunidad de católicos por la fe y el compañerismo.



DIÓCESIS DE JOLIET

Jolietdioceseappeal.org | (815) 838-8515
Oficina de Desarrollo y Corresponsabilidad
16555 Weber Road, Crest Hill, Illinois 60403

CONDADOS DE LA DIÓCESIS

DuPage, Ford, Grundy, Iroquois,
Kankakee, Kendall, Will



ESTÁS INVITADO

Te invitamos a considerar unirse a una de nuestras sociedades de donantes con tu donación a la Campaña Anual de los Ministerios Católicos.



Cuando usted se compromete a donar \$100 al mes durante 10 meses a la Campaña Anual de los Ministerios Católicos, es bienvenido como miembro de la Sociedad Deo Gratias. Los miembros asumen un papel de liderazgo en el trabajo de la Iglesia, convirtiéndose en socios en una visión compartida para el futuro de la Diócesis de Joliet. Además de los beneficios espirituales, la afiliación incluye una Misa anual y una recepción con el Obispo Ronald A. Hicks, y el reconocimiento en nuestra publicación anual para los miembros de la sociedad.



Llamada así por la patrona del medio ambiente, la donación mensual es la forma más ecológica de contribuir a nuestro llamamiento anual. Dado que las donaciones periódicas no requieren papel, ahorran valiosos recursos al tiempo que reducen el número de envíos postales de la diócesis. Los miembros de la Sociedad Santa Kateri Tekakwitha hacen un donativo continuo a la CAMC a través de una retirada bancaria automática o de su tarjeta de crédito. Estas donaciones proporcionan a la diócesis una fuente de ingresos fiable y estable para los numerosos ministerios que apoya la CMAA.

SOCIEDAD DEL LEGADO LUMEN CHRISTI



A muchas personas les gusta dejar en su testamento una donación a su parroquia, a la Diócesis de Joliet o a la Dotación para la Educación de Seminaristas porque se preocupan profundamente por causas que son importantes en su vida. La Sociedad del Legado Lumen Christi es para benefactores que comparten la visión futura de la Diócesis de Joliet haciendo una donación en su testamento. Lumen Christi es "luz de Cristo" en latín, ya que los donativos realizados a través de esta sociedad proporcionarán un apoyo continuado a la labor de la Iglesia de Dios durante las generaciones venideras.

2024 LA CAMPAÑA ANUAL DE LOS MINISTERIOS CATÓLICOS

En 2024, las donaciones a la Campaña Anual de los Ministerios Católicos apoyaron ministerios esenciales en la Diócesis de Joliet. ¡Gracias por impactar el año pasado!

- 12%** Servir a nuestros hermanos y hermanas necesitados a través de Caridades Católicas
- 12%** Educar a los niños en la fe a través de las escuelas católicas
- 21%** Reforzar las vocaciones, formar a los seminaristas y apoyar al clero
- 14%** Catequesis y evangelización para todas las edades y capacidades
- 27%** Al servicio de las parroquias, los feligreses y la protección de los hijos de Dios
- 14%** Reembolsos a las parroquias
- 100%** Total \$9,100,000



Abre tu corazón

a la bondad de Dios

FIN DE SEMANA DE COMPROMISO: 1-2 DE MARZO DE 2025 OBJETIVO DE LA CAMC PARA 2025: \$9 MILLONES

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

Como católicos, nuestro espíritu misionero nos llama a ser participantes activos en el trabajo de nuestra Iglesia, abriendo nuestros corazones a las necesidades de los demás. ¡Con corazones llenos de compasión, fielmente convertimos esa compasión en acción!

Esto me lleva a nuestra Campaña Anual de los Ministerios Católicos 2025 (CAMC) y al tema de este año: **Abre tu corazón a la bondad de Dios**. Al abrir nuestros corazones a la bondad de Dios, reservamos espacio en nuestras vidas para aquellos que confían en nuestra ayuda. Una forma en que podemos hacer esto es regalando los ministerios importantes y los programas de divulgación que apoya la CMAA.

Sus amables contribuciones ayudan a nuestro ministerio de catequesis y evangelización a servir a nuestros feligreses con discapacidades a través de la preparación sacramental, el compañerismo y el culto. Su generosidad también garantiza que nuestra próxima generación de sacerdotes reciba la educación y la formación necesarias para prepararlos para una vida al servicio de Dios. Estos y los muchos otros ministerios que defendemos benefician a nuestros hermanos y hermanas sin límites en toda la Diócesis de Joliet.

Al lanzar nuestra Campaña Anual de los Ministerios Católicos 2025, consideren en oración hacer un donativo. ¡Porque cuando abrimos nuestros corazones a la bondad de Dios, no hay fin para lo que podemos lograr! Gracias por su consideración en oración y que Dios los bendiga, siempre.

Con mis mejores deseos, sigo atentamente suyo en Cristo,

+ Ronald A. Hicks

Excmo. Mons. Ronald A. Hicks | Obispo de Joliet en Illinois





CUANDO EL SACERDOTE APARECE, JESÚS APARECE

El P. Jeremy Leganski, vicario parroquial de la Parroquia Inmaculada Concepción en Elmhurst, y el P. Alex Lorang, vicario parroquial de la Parroquia Santo Tomás Apóstol en Naperville, fueron ordenados al sacerdocio en mayo pasado. Comparten un compromiso amoroso y profundo de servir a sus feligreses.

¿De qué está más orgulloso el P. Jeremy en su primer año como sacerdote? "Estar disponible y presente para la gente de mi parroquia. Porque de alguna manera, cuando aparece el sacerdote, aparece Jesús". Su objetivo es siempre hacer que todos se sientan vistos y amados por Dios.

También valora el tiempo que pasa con los estudiantes de secundaria a los que sirve. Ya sea que estén tomando decisiones universitarias o "luchando con lo que el mundo les dice que les traerá felicidad en comparación con lo que nuestra fe dice que nos da satisfacción", el P. Jeremy considera que es un honor acompañarlos en estos momentos cruciales de sus vidas.

Conectarse con sus feligreses es una de las mayores prioridades de Alex. Una forma muy especial en que lo hace es a través de la canción. Como músico y compositor talentoso, encuentra en la música una forma de "encontrar el amor de Dios y compartirlo con su familia parroquial".

También encuentra una inmensa alegría en escuchar confesiones. "Ser un representante del Padre y otorgar el perdón es tan poderoso y un lugar tan privilegiado". Mirando hacia atrás, el P. Alex realmente cree que no sería sacerdote hoy, si no fuera por la generosidad de los donantes de la CAMC.

El P. Jeremy agradece a los donantes de la CAMC desde el fondo de su corazón: "¡Su generosidad ayudó a educarme y formarme en mi papel como sacerdote en la gran Diócesis de Joliet!".

La CAMC apoya a la Oficina de Vocaciones que educa y prepara a nuestros pastores espirituales para guiarnos en nuestra fe católica.

"Su apoyo alivió la preocupación financiera, dándome la libertad de concentrarme en la voluntad de Dios para mí". —Padre Alex



CELEBRAR LAS HABILIDADES EN LAS DISCAPACIDADES

Joe y Lydia Schmitt tienen cuatro hijos maravillosos y son feligreses llenos de fe de la parroquia Nuestra Señora de la Misericordia en Aurora. Tres semanas después de que su hija Autumn naciera en 2018, le diagnosticaron síndrome de Down. Cuanto más aprendía la pareja sobre su diagnóstico, más bendecidos se sentían.

Un día, mientras la familia participaba en una caminata de Corpus Christi, Joe recibió una señal. A mitad del viaje, un niño pequeño con síndrome de Down, extendió su mano a Lydia, y caminaron y hablaron hasta el final. "En ese momento, me di cuenta de que Dios nos colocó aquí para ayudar a las personas con discapacidades a acercarse a su fe", recordó Joe. Poco después, Lydia fue invitada a comenzar un ministerio de discapacidades en su parroquia. ¡Sabía que este era su llamado y respondió!

"Tengo el privilegio de ser parte de un ministerio que fomenta la inclusión y guía a este hermoso grupo de feligreses a través de la preparación sacramental", dijo Lydia. Continuó compartiendo que muchas familias no sabían que a los niños con necesidades especiales se les permitía recibir los sacramentos. "¡Entonces, verlos recibir a Jesús en la Eucaristía por primera vez, es aún más profundo!".

El Ministerio disABILIDADES atiende entre 1,500 y 2,000 personas anualmente, en toda la Diócesis de Joliet, a través de la preparación sacramental, el compañerismo y el apoyo de los cuidadores. Además, se celebran dos Misas cada año, una de las cuales es celebrada por el Obispo Hicks.

Renata Cichowicz, Líder de Alcance Pastoral, guía este ministerio con increíble compasión. "Es importante centrarse en las capacidades de las personas con discapacidades. Al hacer esto, estamos poniendo en acción las palabras de Dios, "todos son bienvenidos", dijo. Renata tiene la misión de llevar este ministerio a todas las parroquias de la Diócesis de Joliet para que nadie sea rechazado.

Lydia siente que están en camino. Ella ofreció su punto de vista: "Me imagino a María y José tocando puertas y que les digan que no hay lugar para ellos. ¡Gracias al generoso apoyo de nuestros donantes de la CAMC, las personas que se sentían lejos de su familia de fe están llamando a las puertas de nuestra iglesia y son recibidas con los brazos abiertos!".



La CAMC apoya los servicios que el Ministerio disABILIDADES brinda a personas de todas las capacidades en toda la Diócesis de Joliet.



ENCONTRAR UNA VOZ PARA LA SALUD MENTAL

Durante mucho tiempo, fue un tema discutido en voz baja, pero afortunadamente ministerios como los Servicios de Asesoramiento de Caridades Católicas están alzando sus voces en un esfuerzo por romper el estigma asociado a la salud mental. La Directora de la División, la Dra. Corinna House, y sus asociados, ofrecen un espacio seguro que nutre la confianza y la curación profunda. "Empoderar a las personas y las familias para que encuentren esperanza y busquen el cambio a pesar de los desafíos que enfrentan es nuestra misión principal", dijo.

Los servicios ambulatorios del ministerio cubren una amplia gama de terapias que abordan la ansiedad, la depresión, los trastornos del comportamiento y los niños en crisis debido a la separación o el divorcio. Los pacientes varían en edad de tres a cuatro años hasta la esperanza de vida, ya que las condiciones de salud mental no discriminan por edad.

Muchos clientes llegan a través de fuentes de referencia, como las 11 escuelas con las que Caridades Católicas trabaja dentro de la Diócesis de Joliet. Otros son referidos por los párrocos, los niños y las organizaciones de servicio familiar o el boca a boca.

La Dra. House compartió su sincero agradecimiento a nuestros donantes de la CAMC. "Su apoyo significa muchísimo para nosotros. Mantiene nuestras puertas abiertas para que quienes vengan a nosotros sepan que está bien. ¡Hablar es seguro y estamos aquí para ayudar!".

La CMAA apoya el trabajo de Caridades Católicas cuyos Servicios de Consejería llegan a aquellos que necesitan atención de salud mental.



Abre tu corazón a la *Bondad* de Dios